
学年集会

前期学級委員が今年度半年間の感想を発表しました。
6名とも、様々な行事や学級活動でリーダーシップを発揮して
くれました。
半年間お疲れ様でした！

前期学級委員終了



後期学級委員に任命され、各々
よりよいクラス・学年にしてい
くために、これからの意気込み
を発表しました。
これから半年間よろしくお願い
します！

後期学級委員任命


